

**PERMANENCES A ST JOSEPH**

**17, rue des Ecoles à HEM**

**Tél. 03 20 75 43 04**

**[pbn.59510@gmail.com](mailto:pbn.59510@gmail.com)**

**<https://labonnenouvelle.doyenne.deroubaix.com>**

Pour joindre Mr le Curé, le secrétariat ou la permanence,

Permanences d'accueil : Baptêmes, mariages, demandes de messes etc. :

**Le mardi de 17h00 à 18h30**

**Le samedi matin de 10h00 à 11h30.**

Secrétariat et photocopies :

**Photocopies : Les mardi et jeudi de 9h30 à 11h30.**

**Secrétariat : Les mardi et jeudi de 9h30 à 11h00.**

Si vous désirez insérer des infos ou des demandes de messes dans la feuille dominicale, merci de les faire parvenir au secrétariat, au plus tard le mercredi midi.

**MESSES EN SEMAINE**

Eglise St Joseph : Veuillez noter qu'en raison de l'hospitalisation du Père Christophe, momentanément, il n'y aura plus de messe en semaine.

**Groupe du ROSAIRE**

Le 2<sup>ème</sup> jeudi du mois - 9h45-11h30

Contact tél : 03 20 75 73 78

**EGLISE ST JOSEPH**

Samedi 22 janvier 2022 : 3<sup>ème</sup> dimanche ordinaire

- A 18h00 :

Messe demandée pour :

Mr Pierre Albert DEMEULENAERE

Mr Michel BOUCHE

Mr François LEFRANC

Samedi 29 janvier 2022 : 4<sup>ème</sup> dimanche ordinaire

- A 18h00 :

Messe demandée pour :

Mrs Patrick, Philippe et Pascal DELECROIX

Mr Guy DEDECKER

**EGLISE ST CORNEILLE**

Dimanche 23 janvier 2022: 3<sup>ème</sup> dimanche ordinaire

- A 10H30 : Messe demandée pour :

Mr et Mme Jean THIEFFRY

Mr Didier CALLENS

Mme Marcelle DUMOULIN

Dimanche 30 janvier 2022: 4<sup>ème</sup> dimanche ordinaire

- A 10H30 : Messe demandée pour :

Mr Henri POLLET

Mme Nadine LECLERCQ

Mme Nicole CARETTE

Les 22 et 23 janvier, à la sortie des Messes, quête pour la Société Saint Vincent de Paul

Les 29 et 30 janvier, la 1<sup>ère</sup> quête sera destinée à la transmission de la Foi (Aumôneries des collèges, lycées, facultés).

**Ils nous ont quittés**

Mme Aline LECLERCQ (82ans) dont les Funérailles ont été célébrées le 22 janvier à 9h30 à St Corneille.

Mr Guy PENNEL (87ans) dont les Funérailles ont été célébrées le 22 janvier à 11h00 à St Corneille.

**Des nouvelles de notre Pasteur**

L'état de santé du Père Christophe WAMBRE s'améliore doucement mais sûrement ; il poursuit sa convalescence pour quelque temps encore.

Il transmet à chacun et chacune d'entre nous ses meilleures pensées.

## Messes dans la paroisse

Durant la convalescence du Père Christophe WAMBRE, notre Curé, les messes dominicales seront assurées comme d'habitude, à savoir :

- le samedi soir à 18h00 à Saint Joseph
- le dimanche matin à 10h30 à Saint Corneille.

En ce qui concerne les messes en semaine, elles sont supprimées pour une période indéterminée.

Cependant, l'Eglise Saint Joseph sera ouverte à l'heure habituelle de la Messe pour un temps de prière et le jeudi soir de 18h00 à 19h00 pour l'Adoration.

## Semaine de prière pour l'Unité des Chrétiens – 18 – 25 janvier 2022

### Du 18 au 25 janvier : catholiques, protestants, orthodoxes réunis.

C'est au Conseil des Eglises du Moyen-Orient qu'il a été demandé de choisir et d'élaborer le thème de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens 2022.

**« Nous avons vu son astre à l'Orient et nous sommes venus lui rendre hommage » (Mt 2,2)**

La pandémie mondiale de COVID-19, la crise économique qu'elle a générée, et l'échec des structures politiques, économiques et sociales à protéger les plus faibles et les plus vulnérables, ont fait ressortir que tous ont besoin d'une lumière qui brille dans les ténèbres.

L'étoile qui resplendissait au Levant, au Moyen-Orient, il y a deux mille ans, nous invite encore à nous rendre auprès de la crèche, là où le Christ est né.

Elle nous conduit vers le lieu où l'Esprit de Dieu est vivant et agit, vers la réalité de notre baptême et Les chrétiens du Moyen-Orient sont heureux de proposer ce thème pour la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens, conscients que le monde partage une grande partie de leurs souffrances et de leurs difficultés et aspire à trouver la lumière qui leur montrera la voie vers le Sauveur, lui qui sait comment surmonter les ténèbres.  
vers la conversion du cœur.

### Prière pour l'unité des chrétiens envoyée au Pasteur SAVAGE de la communauté évangélique de HEM

O Dieu, à Toi louange, gloire et action de grâces. Tu t'es révélé dans l'épiphanie de ton Fils à ceux qui depuis longtemps espéraient ta venue et à ceux qui ne t'attendaient pas.

Tu connais la souffrance qui nous entoure, la douleur causée par nos divisions.

Tu vois le monde qui lutte et la situation qui aujourd'hui se dégrade au Moyen-Orient - le lieu où tu as choisi de naître et qui a été sanctifié par ta présence.

Nous t'en prions : fais que nos cœurs et nos esprits puissent te connaître.

Au revoir M. l'Abbé WATIER !

Ancien doyen de Roubaix-sud, en charge de Sailly-lez-Lannoy, Forest-sur-Marque et Lannoy, ancien vicaire, ancien curé, ancien ami, l'abbé Philippe WATIER ne souffre plus et a rejoint Celui en qui il croyait.

Il n'aurait pas aimé qu'on fasse son panégyrique mais ces jours-ci les souvenirs se transforment en remerciements nombreux et remplis d'émotion :

"L'abbé Watier était très estimé, très proche des gens, toujours à l'écoute.

C'était un humaniste bienveillant - C'était un serviteur de l'Eglise - Son humour valait sa disponibilité..."

Il était heureux de vivre au village de Sailly et de pouvoir y marcher tant qu'il l'avait pu.

Qu'il repose en paix maintenant après une « carrière » toute donnée à ses innombrables paroissiens successifs !